



Zahlen, Daten, Fakten

Die Neuapostolische Kirche ist eine weltumspannende Gemeinschaft: Sie zählt mehr als 9 Millionen Mitglieder in fast 200 Ländern der Erde. Rund 85 Prozent der Kirchenmitglieder leben auf dem afrikanischen Kontinent.

So unterschiedlich die Herkunft der Menschen, deren gesellschaftliches Umfeld, Alter oder sonstige soziologischen Merkmale auch sein mögen: Sie richten sich nach der Lehre Jesu Christi aus, glauben an seine baldige Wiederkunft und erfüllen ihre Aufgaben in Gemeinde und Gesellschaft.

Die Gemeinden sind das Zentrum kirchlichen Lebens. Dort versammeln sich die Mitglieder zu den Gottesdiensten, Chorproben, Jugendstunden, Religions- und Konfirmandenunterricht sowie zu anderen Gemeindeaktivitäten. Kinder und Erwachsene, Familie und Alleinlebende – in der Gemeinde werden alle zusammengeführt. Sie bietet Atmosphäre und Geborgenheit im Kreis von Gleichgesinnten. Die weltweit 57.000 Gemeinden werden von knapp 145.000 priesterlichen Ämtern und 102.000 Diakonen unter der Leitung von 337 Aposteln betreut.

Bis auf wenige hauptamtliche Amtsträger engagieren sich die Geistlichen der Neuapostolischen Kirche ehrenamtlich. Weltweit betrachtet steht etwa 37 Mitgliedern ein Amtsträger zur Verfügung; ein Durchschnittswert, der die hohe Bedeutung der Seelsorge ausweist und die individuelle Seelsorge gewährleistet.

Erdteil	Mitglieder	Gemeinden	Amtsträger
Afrika	7.852.396	49.304	206.954
Amerika	231.066	1.423	6.854
Asien	453.691	3.457	6.669
Europa	450.114	2.462	19.469
Australien, Ozeanien	137.591	844	6.856
Total	9.124.858	57.490	246.802

Stand 01.01.2021

